

# Alain Lambert

Sénateur de l'Orne  
Président du conseil général

*Nous devons saisir avec l'ensemble des militants la chance historique de regagner la Région en construisant ensemble pour la Basse-Normandie un programme ambitieux et réaliste, digne de nos trois départements.*



## → BIO EXPRESS

### Actuellement :

- Sénateur de l'Orne
- Président du conseil général
- Président de l'Association des maires de l'Orne
- Président de la Commission consultative d'évaluation des normes

### Anciennes fonctions :

- Ministre délégué au Budget et à la Réforme budgétaire
- Président de la Commission des finances du Sénat

### CONTACTS

E-mail :

alain.lambert.basse  
normandie@gmail.com

35 rue Marguerite  
de Navarre  
61000 ALENCON

Blogs :

www.alain-lambert-blog.org  
et www.alain-lambert.fr

Il y a deux ans, quasiment jour pour jour, Nicolas Sarkozy conviait à Caen la Normandie « qui n'a jamais manqué le rendez-vous de l'Histoire ». En 2010, donnons à Nicolas Sarkozy rendez-vous avec une Basse-Normandie à nos couleurs !

De nombreux parlementaires et responsables politiques bas-normands UMP m'ont sollicité pour être chef de file dans la perspective des élections régionales de 2010. J'en suis très honoré et les remercie vivement. Certes ces soutiens sont importants, mais c'est de vous militants que doit venir ma légitimité.

Nous avons une chance historique de regagner la région Basse-Normandie. C'est pourquoi je suis candidat.

Les enjeux qui nous attendent sont capitaux. Pour les accomplir, nous devons nous doter d'un programme ambitieux et réaliste, que nous devons construire ensemble. La crise est là. À nous d'être inventifs pour en sortir plus forts que nous y sommes entrés et relever les défis qui nous attendent : éducation, enseignement supérieur et recherche ; formation professionnelle et apprentissage ; développement économique, aménagement du territoire et infrastructures... Les compétences régionales sont aujourd'hui telles qu'elles impactent inéluctablement le développement de nos trois départements, ainsi que le rôle qu'ils auront à jouer au lendemain de la réforme territoriale.

**“ C'est avec l'ensemble des adhérents – et tout particulièrement avec les nouvelles générations – que nous remporterons la victoire. ”**

Vous me connaissez : j'ai toujours honoré les mandats que l'on m'a confiés, en défendant les dossiers avec ferveur auprès des décideurs à Paris comme en province. Comme maire, comme président de la communauté urbaine d'Alençon, puis comme sénateur, président du conseil général et comme ministre. Avec l'élection de Nicolas Sarkozy en 2007, nos idées sont aujourd'hui défendues avec efficacité. Faisons en sorte que demain, à l'issue des élections régionales, la voix de la Basse-Normandie figure au premier rang de celles qui compteront auprès de la majorité présidentielle et de l'Europe.

Je mesure les défis qui nous attendent et les responsabilités qui m'incombent. Mais cette aventure, je ne la mènerai pas seul. C'est avec l'ensemble des adhérents – et tout particulièrement avec les nouvelles générations – que nous remporterons la victoire.